



Am **24. Januar 2024** von 17:00 bis 18:30 Uhr wurden Schüler*innen ab Klassenstufe 10, deren Eltern sowie interessierte Lehrkräfte zu einem Informations- und Beratungsabend über Wege zum Medizinstudium an der **Uni Magdeburg** eingeladen.

Da mit einem Studium über die Landarztquote seit dem Wintersemester 2020/21 eine Möglichkeit zur Aufnahme eines Medizinstudiums an den Unis Magdeburg, sowie Halle geschaffen wurde, waren wir mit unserem Stand dort gern gesehen.

Unser Thementisch war sehr gut besucht - die alternative Möglichkeit über die Landarztquote zu studieren hat sich mittlerweile rumgesprochen und viele der ca. 80 Besucher kamen mit konkreten Fragen vorbei, die wir gern beantwortet haben.



FAZIT

Die erste Veranstaltung dieser Art wurde sehr gut angenommen.